
Stv. Gothe erkundigt sich nach dem Fortschritt auf der Baustelle „Neue Mitte“, da seit etwa einer 

Woche keine Arbeiten mehr zu beobachten sind.  

 

Bürgermeister Holberg führt aus, dass die Bauleitplanung leicht verzögert voranschreite, da ein 

Lärmschutzgutachten erforderlich geworden ist. Die ergänzende Planung eines Cafes hat dies 

erforderlich gemacht. 

Der Termin für die Beschlussfassung des Bebauungsplanes ist, mit der Investorengruppe 

einvernehmlich besprochen, für November 2020 vorgesehen.  

 


